

第21回 歩こう歩こうみんなで歩こう



10月13日(日)『歩こう歩こうみんなで歩こう』を開催! (紹介は3ページ掲載)

『Hot』な話題 大張沢尻棚田の稲刈り体験

10月1日(火)丸森小学校5年生の子ども達が再び沢尻棚田を訪れ、5月に自分達で手植えをした稲の手刈り体験をしました!初めての作業に戸惑いながらも、ケガなく楽しく笑顔いっぱい、元気いっぱいの収穫作業となりました(^-^)



大張沢尻棚田で稲刈り実習

10月4日（金）伊具高校2・3年生の8名、みやぎライシーレディーの照井希望さん、棚田の保全活動に関わっている方々が参加し、沢尻棚田集落協定代表大槻光一さん指導の下、稲の手刈り作業を行いました。コンバインでの刈り取りを予定していたのですが、前日の雨で断念。足腰がキツイ手刈り作業も、仲間がいれば楽しくせっせと進みます！あっという間に刈り取り完了です！お米を作る大変さ、また、お米を安心安全に食べれることに日々感謝したいと思います。



地区のお世話役さんから

1区の2 生涯学習協力員
鎌田 隆広 様

仕事の関係で遠方に行った前委員の代役から続けて2期目になります。初期の頃はコロナの影響で行事ができず活動もほぼ無かったのですが、規制の緩和により、前と同じようにはいかななくても各行事が行なわれるようになりました。10月13日の日曜日には、歩こう歩こうみんなで歩こうが開催され、稲刈りが行われている沢尻棚田まで歩いてきました。同じ大張でも知らない場所を歩いたりしますので、皆さんにも参加してほしいと思います。また、体協行事でも参加人数の減少や高齢化などにより大規模な大会は行われませんが、激しい運動にならないようなニュースポーツを取り入れて行われていますので、ぜひ地域の皆さんにはいろんな行事にご参加いただき一緒に地域を盛り上げていければと思っています。



第21回 歩こう歩こうみんなで歩こう

10月13日(日)、爽やかな秋晴れの中『歩こう歩こうみんなで歩こう』を開催。43名の方に参加いただき、大張の自然を満喫しながら総距離5kmを歩きました。今年は、日本の棚田百選・つなぐ棚田遺産にも選定されている沢尻棚田まで歩いて行ってみよう！ということで、まるもり体操で準備運動後、大張まちセンを出発！川前湯殿山前を通り、ゆる～い坂道が続く四本松の町道を進み、休憩をとりながらまずは第一チェックポイントでもある沢尻棚田を目指し歩きました。休憩時には、水分補給をして輪投げやモルックでリフレッシュ。途中、道に落ちていたどんぐりや栗を拾い集めたり、葉っぱをムシヤムシ食べるカラムシを見つけたり、季節を感じ楽しみながら歩き、無事に棚田に到着して一休み。その後、牛頭天王社を目指し再出発！疲れも見られましたが、みんなと一緒にだと自然と歩けちゃうんですね！！牛頭天王社からは折り返して、沢尻停留所まで歩き、そこからはバスでまちづくりセンターまで戻りました。戻る途中、百々目木の滝を裏から見回り、予定通りまちづくりセンターに到着しました！いっぱい歩いてお腹はペコペコ(^o^)今年の昼食は食改の皆さんが作ってくれた愛情たっぷりの豚丼とお味噌汁、マルベリージャムをのせたヨーグルトでした。とっても美味しく、お腹いっぱいいただきました。今年もデザートに大張体協さんからシャインマスカットの提供をいただきました。大張の澄んだ空気と自然に触れ、美味しいご飯をお腹いっぱい食べて、皆さんとの楽しい時間を過ごすことができました。参加された皆さんありがとうございました。



風景を見ながら歩いて歩いて



ちょうど練習日で、アップトレーニングとして地区内清掃活動を予定していた丸森少年サッカークラブの皆さんにも参加いただき、途中まで一緒に歩きました(^o^)



遊んで休んで



牛頭天王社



最高の天気で、歩こう会日和！沢尻棚田では稲刈りが行われていました。不安定な天候が続き、なかなか稲刈りができなかったそうです。今日はお天気に恵まれて良かったです(^-^)



昼食美味しくいただきました！食改の皆さん、ありがとうございました。来年はどんな歩こう会になるかな～。(^-^)

大張地区レクリエーション大会

大張地区レクリエーション大会が10月13日(日)旧大張小学校体育館にて、卓球バレー・ボッチャ・モルック・ラダーゲッターのニュースポーツ体験会が開催されました。ニュースポーツは年齢や体力にかかわらず誰もが楽しめるスポーツとして近年注目されています。簡単そうに見える競技ですが、やってみると難しく思い通りに行かない場面も多々ありますが、そこがまた奥深く夢中になる要因で、各種目楽しく交流しながら競技することができました。体を少しでも動かすと気持ちも軽くなる気がします。これから寒くなる時期ですが、寒さに負けずに体を動かすよう心がけたいと思いました。最後に、ニュースポーツをご指導いただいた、スポーツ推進委員の益田恵美子さん楽しい時間をありがとうございました。

大張地区体育協会 副会長 伊藤和男



参加された皆さん大変ご苦勞様でした(˘-˘)また次回も楽しみましょう!

いつまでもいきいき元気！健康講話

10月から各地区で健康講話がはじまり、6地区が終了しました。今年度の講話内容は『クイズで学ぼう！糖尿病』です。保健師・栄養士より血糖値を上げにくくするための運動法やポイント、バランスの良い食事の摂り方や減塩法、間食のポイントなど、クイズを交えながら分かりやすくお話いただきました。これからも毎日元気に楽しく生活するために、出来ることから実践していきましょう！

※尿中塩分測定を実施しました。

10月4日（金）1区の2



10月9日（水）7区



10月15日（火）2区



10月23日（水）4区



10月24日（木）1区の1



10月30日（水）5区



自主防災会による合同防災訓練

平成11年東日本大震災や令和元年東日本台風災害を想定し、各自主防災会ごとに緊急時の避難訓練等を実施しました。【10月20日（日）】

～地震発生後、各地区集会所等に避難～

避難後は安否確認、連絡報告を行い、防災備品（発電機の動作確認、ヘルメットや非常食、救急箱など）の確認を行いました。参加された皆さんご協力ありがとうございました。

各地区で行われた訓練の様子



**地域ぐるみの
協力体制作りが肝心！**
防災機関からの支援が
届くまで、自分達の身
は地域で助け合い協力
して守りましょう。

※災害発生は突然やってきます。いざという時どう動くか！？避難ルートや場所を確認し、必要なものは防災バックとしてひとつにまとめておきましょう。
(お薬や手帳も忘れずに！いつも同じ場所に保管しましょう。)

女性講座 『お菓子作り教室』

10月10日(木)第1回目となるお菓子作り教室を開催。今年も佐久間松子先生に旬の食材、さつまいもを使って手軽にできるスイートポテトの作り方を教えてもらいました。さつまいもは、ホクホクとした食感と甘みのある『紅あずま』を使用。注意点やコツを教わりながら見た目も味もお店に負けないスイートポテトができました(^)他にも、ホットケーキミックスを使って、角切りのさつまいもを入れた簡単蒸しパンを作りお持ち帰りいただきました。次回：11月19日(火)



スイートポテト



蒸しパン



女性講座 『陶芸教室』 蔵王焼 万風窯

10月22日(火)女性講座「陶芸教室」を12名の方に参加いただき開催しました。講師には「蔵王焼 万風窯」の齋藤先生をお迎えし、手びねりの技法で製作しました。初めて参加された方もいましたが、先生が一人ひとり分かりやすく丁寧に指導してくれたので、皆さん素敵な作品を仕上げることが出来ました。慣れている方も初めての方も、土に触れ、会話を交え、楽しい教室となりました。仕上げた作品は先生が持ち帰り乾燥、焼き、色付けを終えて届くまで約2ヶ月。今年度も、2月に開催される「趣味の作品展」に展示させていただきます。どんな仕上がりになるか。楽しみに待ちたいと思います。皆さん、ぜひ作品展に足をお運びいただき素晴らしい作品の数々をご覧くださいと思います。



女性講座『いきいき健康元気アップ教室』

10月29日(火)1回目となる元気アップ教室を開催しました。14名の方に参加いただき、inBodyで体成分分析チェック後、健康運動指導士の酒井真紀先生指導の下、気と血液の流れを良くする運動について学び実践しました。簡単にできる無理のないちょっとした運動を、毎日続けることで、気や血液の流れを良くし、健康寿命は延びるそうです！また、先生オススメの毎朝のルーティーンや定期的に行うと良いことを教えてもらいました。【2回目：11月12日】

- 朝起きたら、うがいを(歯磨き)する
- 太陽さんに挨拶をする(生きていることに感謝)
- 笑う(口角を上げる・声を出して笑う・幸せ気分↑)
- 全身をよく見る(1週間に1回は自分の裸を見る)
体のゆがみ・腰のそり・膝が曲がっていないかなど
- 指を見る(赤み・こわばりがいいか)

健康の秘訣。毎日楽しく充実した日々になり、皆さんも、ぜひ実践してみてください！！



気の流れが良くなると気分も晴れやかになり、自然と体が軽くなったように感じます(へへ)

旧大張小学校施設活用検討委員会

10月4日(金)第2回目の旧大張小学校施設活用検討委員会が開催されました。今回は住民意識調査アンケートに基づき、今後のどのような活用方法が良いかを探るため、まずは皆さんから出された回答内容や意見を東北工業大学の学生さんから集計分析を頂いた状況の報告を受けました。また、9月7日(土)に実施された視察研修や旧大張小学校を利用して現在行われているサッカースクールの状況について報告を受けました。さらに、旧大張小学校を会場に昨年開催された「丸森オープンアトリエ」の考えや丸森町に寄贈されている宮城輝夫さんの作品の保管、展示活用のあり方などの提案もありました。そして、町が空き校舎の関係で委託している地域再生マネージャーの塚田氏からも、助言をいただきながら、今後の活用内容をまとめてまいります。



大張地区グラウンドゴルフ大会

10月18日(金)第23回目となる大張地区グラウンドゴルフ大会が旧西中学校校庭で開催されました。この日は少し肌寒くお天気が心配されましたが、プレー中は雨も降らず、22名の方に参加いただき、8ホール3ラウンドで戦いました。大変お疲れさまでした。

★優勝★ 中村 次男 殿
★準優勝★ 村上 寿男 殿
★第三位★ 伊藤 光二 殿



ご参加いただいた皆さんありがとうございました。
入賞された皆さんおめでとうございます。

丸森オープンアトリエ『旧大張小を活かす地元会議』

10月19日(土)旧大張小学校あおばホールを会場に、昨年開催された「丸森オープンアトリエ」の続編として、旧大張小学校を活かす地元会議が開催されました。主催は大張自治運営協議会ですが、東北工業大学生活デザイン学科との共催です。行政運営推進委員さん、旧大張小学校施設活用検討委員さん、自治運営協議会役員に参加案内を行いました。お仕事や既に予定もあったことと思われ、参加者が少ない中ではありましたが、旧大張小学校を利活用した「かつどう」についてどう考えるか、小学校を中心に地域の「なりあい」に関する話し合いが持たれました。いずれ、検討委員会でも活用に関する話が進められるのですが、今回の話題として昨年開催した丸森オープンアトリエが来年の開催も予定されており、その為にも町に寄贈された宮城輝夫さんの作品を旧大張小学校に是非保管すべきとのまとめになりました。



大張地区の皆様へお知らせです！



復興収穫祭とおらほっの振舞い

◇令和6年11月10日(日)



◇午前10:00~13:00

◇大張まちづくりセンター駐車場

♪新鮮野菜やお肉の即売会 ♪お米の詰め放題
♪ゲームコーナー ♪軽食販売 ♪抽選会などなど

今年は、餅まきもありますよ~!

丸森第3号トンネル 貫通後の『歩こう会』

このたび、事業区間で最も長いトンネル、第3号トンネル(1,893m)が貫通となり、貫通後の「現場歩こう会」の開催が予定されています。

歩こう会に参加希望される方は、11月1日に全戸へ配布されるチラシをご覧ください。

締切：11月10日(日)

日時：令和6年11月24日(日) 10:00~

場所：丸森町耕野字沼地区内 (全戸配布チラシ参照)

内容：実貫通見学、写真撮影など

投稿のやかた

俳句

— シオママさん —

◇やせサンマ

焼けば目ざしか

若さぎか

◇歳重ね

受診する度

薬ふえ

◇カサカサと

落ち葉ふみしめ

散歩道



皆さんの作品を募集します!

短歌・川柳・俳句など、趣味で詩を作ったりしている方、是非まちづくりセンターにお寄せ下さい。ペンネームでの投稿も大丈夫です。◎締切は、毎月二十五日頃まで。皆様の投稿をお待ちしております。詳しくは、まちづくりセンターまでお問い合わせ下さい。

丸森町PR大使
大張の歌姫
Taeちゃん連載コラム

「Taeのつぶやき」



10月は暑い日も多かったですが急激に寒い日もあって身体がついていかず徐々に風邪を引いたりして大変でした。そんな中でも人生初の西表島へ…。西表島に行く目的はクワガタ採集です。唯一狙いのクワガタ採集が禁止されていないのが西表島。マルバネクワガタというクワガタが生息しています。10月～11月まで発生するクワガタで夜のジャングルの中での採集なのでとても過酷でした。ヒメハブにも何回も出会いました。目的のマルバネクワガタを捕まえることはでき、動画にもおさめました! その様子は、私のYouTubeチャンネルで配信しています。クワガタのために離島にまで行くのかよ!と思われるかもしれませんが、でも、マルバネクワガタは、来年には採集禁止になってしまうという噂も立っておりこの手で捕まえることができるのは今年で最後かも…となれば行くっきゃないでしょ! というノリでした。一度しかない人生ですからやりたい事やれるうちにやるべきだと個人的に思って生きています。取材の目的は雑誌の連載記事も担当しているのでそのネタにもなるし! という理由でもあります。今後は海外にも採集に行ってみたいです。YouTube「たえたそちゃんねる」配信中

～丸森町大張地区管内 令和6年10月31日現在～

交通死亡事故ゼロ 2120日

連続無火災日数 902日

【大張地区の世帯数と人口】 令和6年9月末現在

行政区	世帯数	前年比	男性	女性	計	前年比
1区の1	40	-1	67	50	117	-4
1区の2	35		45	41	86	-4
2区	34		45	33	78	-2
3区	19		22	22	44	-1
4区	18		22	17	39	-3
5区	31	+1	42	33	75	-3
6区	33	-2	38	43	81	-4
7区	47	+2	70	55	125	-3
合計	257	0	351	294	645	-24

ここで、ちょこっと
クイズコーナー☆

Q. 歩こう歩こう
みんなで歩こうは
今年で何回目でしょう?

A 「第19回目」

B 「第20回目」

C 「第21回目」

答えは…
表紙を見てね!



集落支援員通信 No.31



シニアカフェ in 大張

10月11日(金)大張まちづくりセンターを会場に、大張食生活改善推進委員会主催のシニアカフェが開催されました。シニアカフェとは…!?会食や運動を通して、みんなとコミュニケーションをはかり①バランスの良い食事②身体運動③社会参加等の大切さを学んでもらい、フレイル予防に繋がるようサポートするサロン会です。私、集落支援員佐藤も、一緒にお手伝いさせていただきました。食事の摂り方のポイント、おうちでできる軽運動や脳トレ体操など楽しく学び、お昼は旬の食材をたっぷり使った豆乳スープ(食改手作り)とお弁当をみんなで食べました。食後にはコーヒーボランティアの安島さん、遠藤さんに豆から焙煎した本格コーヒーを入れていただき、「あー美味しい。香りが違うね!」とホットなカフェタイム。とても充実した時間でした。食べて、体を動かして、おしゃべりをして、活力ある日々を楽しく過ごすことが一番ですね(*^-^*)【65歳以上の10名が参加】



間ヶ入木中央公園の芋煮会に参加しました!

10月20日(日)間ヶ入木中央公園で行われた芋煮会にお邪魔しました。主催、企画は間ヶ入木中央公園代表の佐藤勝廣さん。間ヶ入木中央公園では、季節ごとにいろいろなイベントが行われ、地区住民が集い交流しています。今回は、秋の味覚でもある『サンマ』が振舞われ、目の前の炭火で焼かれた脂ののったやわらかい身のサンマに舌つづみを打ちながら、会話も弾み秋の味覚を楽しみました。サンマに芋煮、鉄板焼きに新米のおにぎり。お楽しみのおじ引きや、帰りにはお土産まで!!盛りだくさんの芋煮会でした(^O^)住民が集まり交流することで、いろいろな声が聞かれ、また繋がりが増えていきます。多くの住民の方に気軽に参加いただきたい。と話す代表の佐藤さん。次回はどんと祭だそうです!ぜひ皆さん参加してみてください。



丸森町体協ソフトバレーボール大会

10月26日(土)丸森町体育協会主催のソフトバレーボール大会が開催され、大張のバレーボールチーム、『ラッキーズ』が参加しました。種目は男子と混合！大張ラッキーズはどちらにも1チームずつ参加し、丸森町内で同じように活動している他チームとリンク戦で試合を行いました。スポーツの秋！スポーツを通して地域間交流も図れたことと思います。ラッキーズの皆さん大変お疲れ様でした。



お仲間大募集中！

一緒にバレーを楽しみませんか？練習は週に2回。気軽に参加してみてください。お待ちしております(^o^)
練習日：火曜・金曜(19:30~)
場 所：旧西中学校体育館

大張ラッキーズには耕野の方も参加し一緒に練習しています。今回の大会、大張耕野混合チームで試合に臨みました！

♪ 10月の健康講話5会場にも出向きました。(5ページ掲載) ♪

集落支援員研修会に参加しました！10月9日(水)

丸森まちづくりセンターにて「集落支援と地域福祉の連携で地域を元気に！！」を題材とし、研修会が行われ参加しました。高齢化が進む中、この先も生まれ育った地域で、安心して元気に楽しく暮らしていけるよう、皆さんの声を聞き、届けて、一緒に住みよい地域づくりに取り組んでいけたらと思います。まずは、各地区で行われているお茶飲み会に参加してみませんか。楽しくおしゃべりしましょう(^O^)/

運動教室開催日お知らせ！

11月は12日/26日

火曜日の10時~です！

※12日は元気アップ講座となり、9時半~。

みやぎ生協 移動店舗



便利で身近なお買い物！

11月『せいきょう便』

◎(株)美紀工業前

◎毎週金曜日 13:45頃

1日/8日/15日/22日/29日

※到着時間は予定です。天候等で前後する場合あり。
※予告なく運休する場合あり。(悪天候・車両故障等)
※積んでいない商品は予約で次回お持ちします。
※お客様が少ない場合、早めの終了となります。

☆編集後記☆

あっという間に11月ですね。紅葉や作物も実り、秋のお野菜も収穫がはじまり、お鍋の美味しい季節になりました。収穫！？といえば・・・、11月10日は秋の大イベント。「復興収穫祭とおらほうの振舞い」が開催されます。今年も、あったか〜い豚汁のお振舞いと餅まきがありますよ！もちろん抽選会も！みなさんのご来場お待ちしております(^-^)
佐藤



QRコード

オレオレ詐欺が増加中！！

県内では、オレオレ詐欺の被害が増加しています。

オレオレ詐欺とは、息子や孫などを装った電話で、お金を要求することや複数名の犯人が上司や同僚などを名乗り、現実起こっていることを信じこませたりする手口です。

特に、国際電話番号が悪用される被害が増えています。

【例】

次は、いずれも国際電話番号が悪用された事例です。

- ・ 「+1」 「+18」 「+44」など「+」から始まる番号から始まる番号から電話がかかってきた
- ・ パソコン画面に表示された警告画面や受信したメールの連絡先に「010」から始まる番号が掲載され、電話をかけるよう求められた

上記は、いずれも国際電話番号の悪用事例です。

このような表示番号には

出ない、かけない、かけ直さない

ようご注意ください。



令和6年

11
月号

広報大耕

発行元 大張駐在所

TEL:0224-75-2110

11月25日から12月1日までは**犯罪被害者週間**です。

犯罪被害給付制度のご案内

この制度は、故意の犯罪行為により重大な被害を受けた犯罪被害者等に対し、国が給付金を支給する制度です。

【給付金の種類】

- 遺族給付金 ○ 重傷給付金
- 傷害給付金

※ 一定の条件があり、給付金の全部又は一部が支給されないことがあります。

【お問い合わせ先】 お近くの警察署又は警察本部犯罪被害者支援室まで

犯罪被害者等支援活動

秋が深まり、日没時間が早くなってきました、何もしなければ交通事故リスクが高まりますが、

- ライトオン(早めのライト点灯)
- ライトアップ(目立つ装備、服装)
- ライトケアフル(右側注意)

この3つの項目を守れば、交通事故リスクを大幅に下げることができます。

ラ・ラ・ラ運動で交通事故防止！



ラ・ラ・ラで交通事故防止

大張駐在所管内の事件事故発生状況(令和6年9月中旬～令和6年10月中旬までの間)

- 各種事件 窃盗事件 1件 火災 1件
- 交通事故 物損事故 2件 人身事故 0件

今年もあとわずか、最後まで気を抜かないように！



霜
月

11月の行事予定(11月1日~12月5日)



月	日	曜日	予定行事名	時間	ごみ収集類
11	1	金	男の趣味教室「陶芸」 行政運営推進委員大張地区会 せいきょう便	9:30~ 13:30~ 13:45~	容器プラ
	2	土			
	3	日	一斉清掃日 大張地区ゲートボール大会	6:30~	文化の日
	4	月	振替休日		もやせるごみ
	5	火	食生活改善推進学級	9:30~	ペットボトル
	6	水	民生委員児童委員支会定例会 復興収穫祭とおらぼうの振舞い実行委員会	13:30~ 19:00~	紙類
	7	木	町財政援助団体・指定管理団体監査 沢尻棚田フォトコンテスト審査会 まちづくり懇談会	13:30~ 19:00~	もやせるごみ
	8	金	せいきょう便(13:45~) / 英会話愛好会(15:30~)		容器プラ
	9	土			
	10	日	復興収穫祭とおらぼうの振舞い	10:00~	
	11	月	女性講座「パンフラワー教室」2回目	9:30~	もやせるごみ
	12	火	女性講座「元気アップ教室」2回目	9:30~	びん類
	13	水	指定管理選考委員会ヒアリング	14:00~	燃やせないごみ
	14	木			もやせるごみ
	15	金	大張地区公衆衛生組合施設見学会 せいきょう便(13:45~) / 英会話愛好会(15:30~)	8:40~	容器プラ
	16	土			
	17	日	大張地区球技大会		
	18	月	パッチワーク愛好会	9:30~	もやせるごみ
	19	火	女性講座「お菓子作り教室」 国道349号丸森第3号トンネル貫通見学会	9:00~ 10:00~	その他プラ
	20	水	6区健康講話	10:00~	紙類
	21	木			もやせるごみ
	22	金	3区健康講話(10:00~) / せいきょう便(13:45~) 英会話愛好会	15:30~	容器プラ
	23	土	おおはりイルミネーション点灯式		
	24	日	国道349号丸森第3号トンネル「歩こう会」	10:00~	
	25	月	自治運営協議会役員会	19:00~	もやせるごみ
	26	火	いきいき おおはり 健康運動教室	10:00~	缶類
	27	水			
	28	木			もやせるごみ
	29	金	せいきょう便(13:45~) / 英会話愛好会(15:30~)		容器プラ
	30	土			
12	1	日			
	2	月	行政運営推進委員大張地区会	13:30~	もやせるごみ
	3	火			ペットボトル
	4	水			紙類
	5	木			もやせるごみ

※予定行事は変更になる場合があります。

【自治会報別紙掲載】

大張自治運営協議会 10月定例役員会の報告内容

(1) 開催内容

日 時	令和6年10月24日(木) 午後7時30分～午後9時10分
場 所	大張まちづくりセンター ホール
出席者	会長、副会長1名、運営委員11名、監事3名 事務局2名
欠席者	顧問、副会長1名、運営委員1名

(2) 協議項目とその内容

- ①自治運営協議会第2四半期事業活動報告
第2四半期までの事業活動状況を報告し、事業や実施内容等を共有確認した。
- ②第6期指定管理に向けた申請手続き
大張まちづくりセンターの指定管理者を3年毎に更新、申請提出を了承した。
- ③復興収穫祭とおらほの振舞いの実施
11月10日(日)に実施、主な催事内容を語り、詳細は実行委員会で協議。
- ④大張地区全体忘年会の実施
各種団体等代表による全体忘年会を12月13日(金)にあぶくま荘で実施。
- ⑤大張地区新春顔合わせ会の開催
地区住民との新春の顔合わせ会を大張まちセンで開催。募集は30名予定。
- ⑥大張自治運営協議会就業規則の一部改正
労働基準法改正に伴う年次有給休暇の取得関係等の同規則整備を承認した。

(3) その他報告などの内容

- ①旧大張小施設活用検討委員会報告(10月4日)
- ②歩こう歩こうみんなで歩こうの報告(10月13日)
- ③大張地区グラウンドゴルフ大会の結果報告(10月18日)
- ④自主防災会による合同防災訓練の報告(10月20日)
- ⑤大張地区ゲートボール大会の日程変更(11月3日)
- ⑥大張地区一斉清掃日の実施(11月3日)
- ⑦自治運営協議会会計科目別執行管理報告(9月末)
- ⑧今後の予定

(4) 備考

※次回の役員会は、11月25日(月)です。